



Liebe Leonharderinnen und Leonharder!

Jänner 2024

Seit unserer letzten Aussendung erreichen uns viele Anfragen zum Thema Budget.

Mit diesem Schreiben wollen wir den aktuellen Stand transparent machen.



Budget 2024 vom Gemeinderat abgelehnt

Bei der Gemeinderatssitzung am 4. Dezember wurde über das Budget 2024 abgestimmt.

Das Ergebnis der Abstimmung war mit 9:9 stimmengleich, was bedeutet, dass das Budget vom Gemeinderat abgelehnt wurde.

Die Überraschung war groß und der Bürgermeister ließ unmittelbar danach ein zweites Mal abstimmen. Dieses Mal wurde das Budget mit einer knappen Mehrheit von 10:8 Stimmen angenommen.

Klarheit und Aufklärung durch die IVW3 der NÖ Landesregierung

Ist es zulässig, eine Abstimmung über einen unveränderten Sachverhalt erneut durchzuführen, wenn das Ergebnis nicht den Erwartungen entspricht?

Die NÖ Landesregierung, Abteilung Gemeinden gibt eine eindeutige Antwort:

„Eine nochmalige Abstimmung – insbesondere bei unerwünschtem Abstimmungsausgang – hat der Gesetzgeber nicht vorgesehen.“

Damit ist das zweite Abstimmungsergebnis ungültig und das Budget in der vorliegenden Form kommt nicht zustande.

Das Budget sollte überarbeitet werden und es ist in einer weiteren Gemeinderatssitzung neuerlich darüber abzustimmen.

**30% HABEN UNS 2020 GEWÄHLT
LASS UNS DARAUS ETWAS MACHEN**



GEMEINSAM GESTALTEN

Unser Budget für St. Leonhard am Forst

Einbindung und Dialog

Wir wollen einen konstruktiven Dialog über bevorstehende Investitionen und Projekte in den nächsten Jahren. Eine offene Diskussion in Ausschüssen, was im kommenden Jahr tatsächlich investiert werden soll, um so zu einem gemeinsamen Budget zu kommen, sollte auf Gemeindeebene selbstverständlich sein.

Transparenz und gebündelte Kompetenz in einem Bauausschuss. Viele Gemeinden machen das so, nur in St. Leonhard gibt es keinen Bauausschuss, wo über größere Bauvorhaben und Investitionen gemeinsam beraten wird um bessere Entscheidungen zu treffen.

Wir wollen einen Wirtschaftsausschuss, der Rahmenbedingungen für die wirtschaftliche Entwicklung der Gemeinde schafft. Dieser Ausschuss soll sich mit Themen wie dem Betriebsgebiet in St. Leonhard und in Melk befassen. Der aktuelle Wirtschaftsausschuss hat 2023 keine einzige Sitzung abgehalten.

Finanzielle Verantwortung und Schuldenabbau

Die finanzielle Gesundheit unserer Gemeinde muss ein Grundpfeiler des Handelns sein. Mit einem verantwortungsbewussten Haushalten und einem Blick auf nachhaltige Lösungen muss man danach streben, die Schuldenlast von rd. 10 Millionen Euro unserer Gemeinde zu verringern. Dabei müssen stets die langfristigen Auswirkungen einer Entscheidung berücksichtigt werden, für eine stabile finanzielle Zukunft für St. Leonhard.

Unterstützung der Familien und unserer Jugend

Die Zukunft unserer Gemeinde liegt in den Händen unserer jungen Generation. Daher ist es uns ein besonderes Anliegen, Familien und Jugendliche bestmöglich zu unterstützen. Dafür braucht es gezielte Maßnahmen und Angebote, um sicherzustellen, dass sie die besten Chancen und Möglichkeiten erhalten, sich zu entfalten und aktiv am Gemeinde-leben teilzunehmen.

Damit in Zukunft Schäden durch Vandalismus der Vergangenheit angehören.

Das ist ein Budget, für das auch wir einstehen können.

... und wenn ihr Euch mehr informieren wollt, schaut auf www.visionleonhard.at oder ruft uns an unter 0660 2128484.

**JETZT DIE VISION LEONHARD
UNTERSTÜTZEN UND MITGLIED WERDEN**